



DINAMITA LILLY TÉLLEZ AL FRENTE OPOSITOR

Ahora renuncia la senadora a contienda después de exhibir irregularidades en las reglas

Revienta el Frente: Lilly Téllez no va

Por Redacción / *El Independiente*

La senadora por el Partido Acción Nacional (PAN), Lilly Téllez, anunció que “por congruencia y sentido ético” no participará en la contienda por la candidatura presidencial del Frente Amplio Opositor. Así mismo, reiteró que el método anunciado no garantiza equidad entre las y los aspirantes.

El anuncio lo hizo a través de un mensaje en Twitter, después de 24 horas de haber asegurado que sí participaría en la contienda del PAN, PRI y PRD, a pesar de no tener clara la transparencia y la legalidad del método de selección.

La legisladora dijo: “He decidido que no participaré en ese proceso. El fin no justifica los medios, la oposición no sólo debe ser freno del régimen autoritario, sino alternativa y ejemplo”, dijo, y lamentó que la oposición se ponga a la altura del Movimiento Regeneración Nacional (Morena) por adelantarse a los tiempos electorales.

“No podemos combatir la ilegalidad violando la ley, no podemos oponernos al clientelismo gubernamental echando mano del clientelismo partidista o corporativo y no vamos a contener a la nueva oligarquía morenista de la mano de los oligarcas del viejo régimen”, condenó Téllez.

En su mensaje, también recordó que el pasado lunes publicó 50 preguntas para el nuevo Frente Amplio por México sobre el método de elección de candidato o candidata.

“En este lapso, el Consejo Electoral Ciudadano se disolvió y se generaron diversas confusiones sobre los detalles del método”, apuntó. Dijo que a sus preguntas, “inexplicablemente” no hubo respuesta.

“Seguiré trabajando por México, ¡por supuesto! Seguiré levantando la voz y denunciando a este gobierno corrupto, inepto y mentiroso”, agregó.

El pasado lunes la alianza “Va por México”, conformada por los partidos Acción Nacional (PAN), Revolucionario Institucional (PRI) y de la Revolución Democrática (PRD), trazó su ruta rumbo a los comicios del próximo año; sin embargo, la metodología generó dudas entre los participantes por temas como el financiamiento.

REACCIONES A BAJA DE LILLY TÉLLEZ

Durante su conferencia de prensa de este miércoles, el presidente Andrés Manuel López Orador fue cuestionado a la decisión de la senadora Lilly Téllez de bajarse de la contienda al interior de la oposición, a lo que el mandatario afirmó que la senadora “ya se dio cuenta de que ella no fue la escogida”. “Algunos ya se están dando cuenta y otros quieren estar ahí porque quieren sacar una plurinominal. Van a cobrar por su servicio”, señaló el mandatario desde Palacio Nacional.

LILLY TÉLLEZ, UNA “GUERRERA”: MARKO CORTÉS

El dirigente nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, reconoció a Lilly Téllez por haber levantado la mano para encabezar el proyecto de la oposición, con el que buscan “corregir el rumbo de México”, y la calificó como una “guerrera”.

“Querida Lilly Téllez, debo agradecer que de manera decidida hayas aceptado levantar la mano y reconozco que tu participación generó revuelo positivo en la opinión pública.

Estoy seguro que en este gran proyecto hay lugar para quienes queremos realmente corregir el rumbo de México y que seguirás aportando todo tu talento para lograrlo. Amiga, como te lo he expresado en lo privado, todo mi reconocimiento por ser una verdadera GUERRERA”, escribió el líder albiazul en Twitter.

BAJA DE TÉLLEZ ES “LAMENTABLE”, CONSIDERA CALDERÓN

Por su parte, el expresidente Felipe Calderón lamentó la noticia y llamó la atención sobre algunas observaciones que hizo Lilly Téllez respecto a los lineamientos establecidos por el PAN-PRI-PRD, que deben atenderse por el “bien de la seriedad, legitimidad y legalidad del proceso”.

“Este es un anuncio muy lamentable. Muchas de las observaciones de la senadora Lilly Téllez son serias y deben atenderse, en bien de la seriedad, legitimidad y legalidad del proceso. Los organizadores deben abocarse a ello de inmediato”, urgió.

“LAMENTO TU DECISIÓN”, DICE SANTIAGO CREEL

El también aspirante a la presidencia, Santiago Creel lamentó la decisión de Lilly Téllez pues, según él aportó “una visión firme, valiente e informada, a favor de un auténtico cambio”. A través de Twitter, el diputado le extendió sus mejores deseos y le envió un “abrazo con afecto”.

“Querida Lilly Téllez, lamento tu decisión. Aportaste una visión firme, valiente e informada, a favor de un auténtico cambio y en contra del actual régimen autoritario y de pésimos resultados que estamos padeciendo las y los mexicanos. Te deseo el mayor de los éxitos en lo que decidas emprender. Un abrazo con afecto”, escribió.